

II CUMBRE IBEROAMERICANA DE AGENDAS LOCALES DE GÉNERO

Repensando las ciudades desde

Los derechos de las Mujeres, es el título que este año
Observamos en la segunda Cumbre Iberoamericana de Genero,
Son temáticas que hoy día están cada vez más vigentes, por lo que

Debatir sobre ellas se hace muy necesario,
Encontrar espacios para poner en común esta problemática implica,
Recordar que como ciudadanos hombres y mujeres tenemos un rol
Esencial que cumplir para hacer nuestra sociedad más habitable y
Conocedora de esta realidad cotidiana, de diferentes países del mundo
Hacer proyectos y Diseñar Políticas Públicas Locales,
Observando nuestro entorno e implicando el
Saber que se entreteje, con redes, instituciones y actores que

Desde sus roles o responsabilidades, realizan un aporte fundamental
Es un llamado a la participación a involucrarse desde

Los espacios de debate y encuentro, que se generan en eventos como esta Cumbre,
Avanzar es necesario, y en este caso no es imposible cuando
Se cuenta con la voluntad política desde diferentes ámbitos, entre ellos el

Municipal, que es el entorno que
Une mediante la socialización a cada ser humano, por lo que mejorar implica
Jugar en este caso a involucrarse, y dar a conocer a otros lo que
En textos, discursos en ya un hecho, pero que en la praxis mediante este
Reencuentro fomentáremos para hacer realidad, al seguir permitiendo que estos
Espacios, sean una oportunidad para dialogar
Sobre los temas que nos preocupan y que si sumamos esfuerzos podemos mejorar.

Poetiza Libertaria
Rosalinda Martínez Díaz
09 de Julio de 2013

La Editorial de **VOX LOCÁLIS** no se responsabiliza de los juicios y opiniones expresados por los autores en sus artículos y colaboraciones.